

Wädenswil, im November 2017

*Wo du warst,
ist jetzt niemand mehr,
aber wo wir sind,
wirst du immer sein.*

Wir danken ganz herzlich
für die überwältigende Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit beim
Abschied von unserem geliebten

Balz Kronauer-Heer

Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Ernst Hörler für die einfühlsamen Abschiedsworte
sowie die ergreifende, musikalische Umrahmung von Felix Waldmeier und Marcel Vassella.

Wir danken all unseren Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die uns in dieser
schwierigen Zeit begleiteten und uns immer wieder beistanden. Dem Pflegezentrum Baar für
die liebevolle Pflege in den letzten Wochen.

Vielen herzlichen Dank für die grosszügigen Spenden an verschiedene Institutionen, die
unzähligen Karten, die tröstenden, oft sehr persönlichen Worte und stillen Umarmungen.

Kathrin, Michael, Ivo, Marco